

En Badajoz, un mes plana, 5 céntimos de peseta la línea.

Los permanentes, os que se publican en las demás planas y los comunicados, a precios convencionales. — Los originales no se devuelven.

# La Región Extremeña

DIARIO REPUBLICANO

CONTINUACION DE "LA CRONICA"

En Badajoz, un mes 1.25 pesetas. — En provincias, trimestre 4 — Extranjero, idem 6 idem. — La correspondencia se dirigirá al administrador.

No se publica los domingos

Badajoz. — Año LXII. — Núm. 12.551

Redacción y Administración: Arco Agüero, 18

Miércoles 19 de Abril 1916

## LA GUERRA EUROPEA

### La situación militar

Signe la batalla de Verdun reduciéndose la acción de los beligerantes a reciprocos bombardeos violentísimos y a ligeros encuentros parciales. Es de suponer que este período de relativa calma no sea si no una preparación para acontecimientos de importancia, que no han de tardar en desarrollarse pronto. En efecto, los alemanes no parecen haber renunciado a sus propósitos, hasta ahora fracasados, de apoderarse de la plaza de Verdun, y los franceses están por su parte más decididos que nunca, no sólo a rechazar la embestida alemana, sino a emprender la ofensiva en toda la línea.

En el valle de Sugana, los italianos han dado un avance de gran importancia, porque en aquel punto los austriacos se disponían a tomar la ofensiva.

Las hostilidades vuelven a adquirir cierta actividad en Rusia, donde los moscovitas han hecho algunos progresos al Oeste de Dvinsk y han rechazado un ataque alemán al Sudoceste de Smorgonia.

La campaña submarina parece acentuar la tirantez en relaciones entre Washington y Berlín. Los Estados Unidos, y con ellos la opinión de los países neutrales, reclaman un espíritu más humanitario en el empleo de aquel arma.

En Bilbao se ha descubierto un depósito clandestino para el abastecimiento de los submarinos, y la Prensa pide el castigo de los complicados en este asunto.

## MADRID AL DIA

(IMPRESIONES)

17 de abril de 1916

Felix Lorenzo, redactor-jefe de «El Imparcial», escribe:

«Ya ha empezado a correr la sangre española. ¿Cómo? Hemos entrado en la guerra europea? — No. Es que se ha inaugurado la temporada taurina. Es sangre de lidiador la que, juntamente con la de toros, comienza a manchar la arena de las plazas.»

«Todo es rigurosamente cierto, menos que se haya inaugurado la temporada taurina, si por inauguración se entiende dar unas corridas de novillos sin pompa ni carácter oficial. Me refiero a Madrid y sus plazas colindantes, pues ya sabemos que en alguna otra provincia han comenzado a instruirnos y redimirnos los su premios astros coletudos. Pero la sangre ha corrido abundantemente, como Felix Lorenzo dice, y un poco más.

No hemos entrado en la guerra europea, pero estamos apretando en la hispano-africana con ayuda del Raisuli, que es nuestro Juanito «Terremoto» bélico, y recientemente hemos ocupado las posiciones de Amersan y Abi el-Hach el-Arbi, que flanquean el monte de Zinat, y en seguida, si Dios y el Raisuli nos ayudan, tomaremos el Foudac célebre. Cada uno tiene su guerra, según sus posibles, y a nosotros nos ha tocado en suerte esta, bastante modesta, de moros y cristianos, que, por fortuna, en los actuales momentos, cuesta menos sangre que dos novilladas corridas en Tetuán de las Victorias y Madrid.

Echen ustedes la cuenta y saldrán pronto de dudas. La ocupación de las referidas posiciones africanas nos ha costado cuatro heridos, que es posible sean indígenas marroquíes, y de las dos novilladas han resultado seis, todos naturales españoles.

«Qué bonito argumento para Noell! Si no fuera porque en otros órdenes Madrid está dando magníficos ejemplos de cultura, medrados andaríamos. San-

gre torera y de toros auténticos enrojecen nuestras plazas; sangre de suicidas y de asesinados tiñe nuestro suelo... Mas también la inteligencia derrama sus elixires vivificadores por los ámbitos de la villa, y ahora, con motivo del Centenario cervantino, aunque de una manera extraoficial, vamos a hincharnos a los provincianos las medidas, en esto de honrar al príncipe de los ingenios españoles.

No os quiero decir cuántos son los sabios conferenciantes que aperciben su verbo clarísimo para iluminarnos y delectarnos; son muchos. Hay superabundancia de lumbreras.

Otro Cervantes no existe ni existirá; pero quien a su sombra bulla y prospere, no falta ni faltará. Fué el gran árbol de la raza, a cuyo pie otros arbolitos viven y madran; porque ya lo dijo el mismo Cervantes: «Quien a buen árbol se arrima, buena sombra le cobija.» A medias palabras se entiende lo que conviene, y en esta nación, donde el más lerdo corta el aire de un soplo, y al que posee una idea original se la soplan con la boca cerrada, no había de caer el consejo o aviso como cayeron las predicaciones de aquel santo que hablaba a los árboles y a las arenas.

Y es posible, casi seguro, positivamente seguro, que todo cuanto se diga y escriba respecto al autor de «Don Quijote», caiga en saco roto, por haberse desfondado el de nuestra retentiva con la pesada carga de tantísimo toro y de tantísimos armamentos como hemos echado y estamos echando sobre la masa cerebral.

Y así, será bueno repetir, un poco alterados, estos dos versos contenidos en el «Quijote»:

«No rebuznaron en balde el uno y el otro alcalde»

ARGOS.

### Rectificación del Censo Electoral

El «Boletín Oficial» de la provincia, publica la siguiente circular del Instituto Geográfico y Estadístico: Sección de estadística de esta provincia:

«Desde el próximo día 21 de los corrientes al 5 de Mayo venidero, ambos inclusivos, estarán expuestas, de sol a sol, en todos los Ayuntamientos, las listas de inclusión y exclusión de electores en el Censo, y las impresas vigentes, acerca de las cuales pueden formularse, durante dicho plazo, las reclamaciones procedentes»

Estas se admitirán por los presidentes de las Juntas municipales respectivas y han de basarse precisamente en documentos justificativos, los cuales pueden obtenerlos los reclamantes gratuitamente, según establece el párrafo 2.º del artículo 87 de la ley Electoral vigente.

Advierto, pues, por la presente, al público en general, que utilizando los medios que indicaba en mi circular inserta en este periódico oficial correspondiente al día 1.º de Marzo último, pueden subsanar, durante el plazo citado, cuantas omisiones o defectos contengan las mencionadas listas, tanto referentes a inclusión o exclusión de electores como a errores en los nombres, apellidos, edad, etc., de los mismos.

Igualmente hago constar que las Juntas municipales y provinciales deberán admitir como pruebas para estimar o desestimar las solicitudes y reclamaciones sobre inclusiones y exclusiones en el Censo, a causa de cambios de domicilios, el contrato de inquilinato y la cédula personal o certificaciones de ambos documentos.

Badajoz, 17 de Abril de 1916. — El Jefe de Estadística, Octavio Martín Gallo.

### Cómo se cura la anemia

La Srta. Pepita Prat, de Barcelona, Amargos, n.º 10 duplicado, 1.º, desde la infancia estaba sufriendo de una grande anemia que amenazaba marchitar aquella juventud tan florida. La Srta. Prat tuvo la feliz inspiración de llamar en auxilio suyo a las Pildoras Pink; y en efecto, no tardaron éstas en vencer la dolencia.



Srta. PEPITA PRAT

«Desde mi más tierna edad, dice esta señorita, estaba débil y enfermiza; tenía mal semblante, me daban vómitos con frecuencia, me zumbaban los oídos, dormía mal y al levantarme ya me encontraba con fatiga.

También sufría mucho del estómago y de jaquecas muy tenaces. Andaba mal de los intestinos y eran irregulares mis períodos. Una persona amiga, a quien las Pildoras Pink habían hecho grande beneficio, viéndome decaimiento y que ningún remedio me servía, me aconsejó que las tomara. Así lo hice y con infinita satisfacción vi que las Pildoras Pink me restituían con suma rapidez las fuerzas, el apetito y el buen color. Merced al tratamiento de las Pildoras Pink, estoy perfectamente.

Basta tomar unas cuantas Pildoras Pink, por día, para obtener ese mismo resultado, es decir para pasar del decaimiento interrumpido, aunque lento, a la plena posesión de las fuerzas y de la salud: las Pildoras Pink consiguen este resultado por sí solas, sin necesidad de someterse a ningún régimen severo y complicado. El paciente continúa su modo de vivir normal: lo único que ha de hacerse es tomar una pildorita al tiempo de cada una de las principales comidas; cosa tan fácil como tomar un confite. No hay necesidad de más para restablecer los organismos, por debilitados que se encuentren.

Todos pueden leer en los periódicos numerosos certificados de curaciones obtenidas gracias a las Pildoras Pink, en casos de anemia, clorosis, debilidad general, dolores de estómago, jaquecas, agotamiento nervioso, neurastenia. Estos testimonios van siempre acompañados del nombre y dirección de la persona curada, de modo que resulta facilísimo informarse de la veracidad de cuanto en ellos se con-

signa. Las Pildoras Pink se hallan de venta en todas las farmacias, al precio de 4 pesetas la caja, 21 pesetas las seis cajas.

### ESPAÑA EN INGLATERRA

## SHAKESPEARE Y CERVANTES

DOS CENTENARIOS EN UNO King's College y el castellano

Continúa en Inglaterra el movimiento hispanófilo iniciado de algún tiempo a esta parte. Aprovechando la coincidencia, verdaderamente excepcional, de los centenarios de Shakespeare y Cervantes,

escribe un periódico de Londres lo siguiente:

«El gran conflicto europeo ha puesto a Inglaterra al lado de los países latinos o románicos de Europa, contra la invasión absorbente del teutonismo agresivo y ambicioso. Ahora se presenta una ocasión interesante para estrechar más los lazos de simpatía y cordialidad mutuas entre Inglaterra y uno de esos grandes países latinos: España.

Es una coincidencia curiosa que la fecha del 23 de Abril de 1616, en que murió Shakespeare, sea también el día en que murió Cervantes, el más grande de los genios literarios españoles.

Este año Inglaterra celebrará el tercer centenario del fallecimiento de Shakespeare, y atendiendo a la coincidencia expresada, se ha propuesto en Londres conmemorar simultáneamente el tercer centenario del gran autor del «Quijote», fundando una cátedra de lengua y literatura castellanas en el King's College, dentro de la Universidad de Londres.

Esta cátedra, que irá asociada al nombre del portentoso ingenio español, pues se llamará Cátedra de Cervantes, será el centro de un departamento de estudios hispánicos que comprenderán, no solo la lengua y literatura castellanas, sino la Historia, la Legislación, las finanzas y la Sociología españolas.

Como el comercio inglés con España ha de aumentar mucho en lo venidero, este departamento será muy útil, considerado desde el punto de vista económico y comercial.

La creciente importancia del idioma español, como medio comercial, esta hoy reconocida en toda Inglaterra, y la iniciativa de King's College ha de ser altamente apreciada, práctica y educativamente.»

(El Mundo).

## PORTUGAL

Los periódicos de Lisboa publican una protesta del doctor Manuel Arriaga, ex presidente de la República (el que estableció la dictadura de Pimenta de Castro) por haberle incluido en la ley de amnistía, para cortar el proceso instruido contra el referido señor Arriaga.

## EL TORPEO DEL «SANTANDERINO»

### Protesta del capitán

Desde Bilbao comunican lo siguiente: «El capitán del vapor «Santanderino», acompañado del armador, visitó al gobernador para protestar respetuosamente contra las suposiciones hechas públicas por el ministro de Marina, de que el buque no fué torpedeado, sino que chocó con un bajo.

El capitán afirma terminantemente que hubo torpedeo, y añade que en el sitio del ataque no hay bajo alguno.»

Lo mismo que el capitán del «Santanderino», afirma el médico del buque, don Laureano Larino, que ha llegado a Pontevedra donde se encuentra su familia.

## Submarinos alemanes capturados. — Otro destruido

Desde Algeciras comunican lo siguiente:

«Se confirma que la escuadra franco-inglesa utiliza como base de operaciones el puerto de Gibraltar.

Han entrado en Gibraltar cuatro submarinos alemanes capturados por la escuadra franco-inglesa; la cual ha destruido otro submarino que operaba en el Mediterráneo.

Continúa la persecución.»

# CONFERENCIA TELEGRÁFICA

## EL CONFLICTO EUROPEO

Valencia, 18.

### Los alemanes quieren establecer una universidad flamenca

Londres.—Pirrenne profesor de historia de la Universidad de Gante y Federico, catedrático de literatura flamenca, con sus constantes negativas de dar lección de flamenco según ordenaban von Bising, para llegar a la fundación de la Universidad flamenca, han provocado vivas protestas en los centros intelectuales belgas en Londres.

Adviértense los esfuerzos de los alemanes por convertir la universidad de Gante en Universidad flamenca, a fin de dividir a los belgas.

El atropello alemán, determinando un acuerdo perfecto de las dos tendencias con miras al pueblo, Alemania quiere reverdecer los antiguos rencores e intenta resolver con órdenes arbitrarias los complejos problemas planteados en Bélgica antes de la guerra. Proscribe la lengua francesa, que no se intenta restablecer en la antigua Universidad flamenca, para arrastrar al pueblo flamenco hacia la causa alemana y dividir al país; pero según las últimas noticias, Bélgica está dispuesta a la unidad inquebrantable de los jefes del partido flamenco.

Ha declarado que aunque estaban tradicionalmente inclinados a tal reforma, ahora, como los profesores aludidos no se prestan a esa política del opresor, realizada en las provincias belgas ocupadas, eso es lo que menos perdonarán los belgas.

### Nuevo aeroplano

El corresponsal aeronáutico del diario «Observer», dice que los franceses han inventado un aeroplano, el mejor de todos los conocidos y emplean ya gran número de ese invento.

El mismo corresponsal dice que el nuevo aparato francés es mejor que el alemán.

Valencia, 19

### En el Reischtag

Londres.—El corresponsal de «Daily Telegraph» dice con fecha de ayer que según informaciones indirectas procedentes de Berlín, el director socialista Liebnicht, reveló el día 8 en el Reischtag hechos graves y de gran trascendencia, acerca del último empréstito alemán.

El presidente de la cámara, los ministros y los diputados hicieron todo lo posible por impedir que hablase aquel diputado que se esforzaba todo cuanto le era posible por hacerse oír.

Le ordenó a los secretarios de la cámara y a los reporteros oficiales que no tomasen nota del discurso.

Lo mismo ha prohibido a los periódicos pero a pesar de eso se ha extendido y circulado por todo el país la sospecha inquietante de que el gobierno alemán para cubrir los empréstitos ha vaciado las cajas de ahorro y las de los establecimientos análogos, según se desprenden de ciertas frases de Liebnicht, entendidas en medio del tumulto.

Al terminar la sesión le fué imposible comunicarse absolutamente con ningún periódico.

Pidese su encarcelamiento, pero el gobierno resistiese a ordenarlo teniendo los requerimientos de la clase obrera para que diga dónde están sus ahorros; de todo esto dedúcese que Alemania en lo sucesivo se verá imposibilitada de emitir otro empréstito.

El escándalo debe de haber repercutido en Austria perjudicando los empréstitos austro-húngaros.

## LA FERIA DE MAYO

El alcalde encargó ayer al arquitecto municipal, redacte el pliego de condiciones que ha de servir de base en el concurso sobre la construcción de tribunas para la batalla de flores.

Hoy se dirigirán B. L. M. a los dueños

### La piratería alemana

#### El torpedeamiento del «Browen»

El corresponsal de «The Daily Telegraph» en Rotterdam dice con fecha 16 que reina gran indignación en los círculos marítimos ante el cruel trato que la tripulación de un submarino alemán dió a la goleta danesa «Browen», cuya tripulación fué recogida en el mar del norte por un barco holandés y desembarcada en Muijelin.

La goleta fué hundida a 35 kilómetros de la costa en la mañana del miércoles último.

Le dió a la tripulación diez minutos para abandonar el navío.

Ante lo fuerte del viento y lo encrespado del mar la tripulación pidió al comandante del submarino que le dejara acercarse a la costa, donde había algunos veleros.

Como no viere barcos cerca, dicho comandante rechazó bruscamente el ruego y abandonó a los marineros en un pequeño bote, quedando expuestos, dado el mal tiempo, a perecer ahogados.

Afortunadamente el tiempo mejoró, pero los siete hombres navegaron a la aventura tres días y dos noches. Estaban extenuados. He ahí otra prueba de la cultura alemana.

Dícese que en Rotterdam se juzga muy severamente la conducta del capitán del submarino.

#### El torpedeamiento del «Vigo»

Un despacho recibido hoy de Marsella, dice que han llegado a expresado puerto 35 hombres de la tripulación del barco «Vigo», hundido estos días en el Mediterráneo por un submarino.

Dicen los citados tripulantes, que varios piratas fueron a bordo para poner bombas; pero vieron nubes de humo en el horizonte y creyendo que procedían de un contratorpedero francés, que se encontraba cerca, volvieron al submarino, que desapareció en seguida.

Los tripulantes del «Vigo» pasaron un día entero dentro de un bote, y fueron después recogidos por otro buque.

#### ¿El kromprinz desiste de su pretensión?

El enviado especial de «Daily Telegraph», en Rotterdam, dice con fecha 16, que el kromprinz ha abandonado ya la vana pretensión que abrigaba de tomar Verdun. Así se deduce de la manera insólita, con que parte de la prensa alemana comenta las operaciones.

Después del primer fracaso, lánzase la hipótesis de que las operaciones pudieran tener por objeto hacer anticipar la ofensiva francesa.

Ahora la hipótesis conviértese en una rotunda aseveración. Llegóse hasta el absurdo de fijar el 15 de abril como el día preciso para comenzar esta ofensiva.

Decíase que ya en Enero los aviadores franceses lanzaban avisos a los habitantes de la Lorena, advirtiéndoles que abandonasen los pueblos, pues iba a comenzar la gran ofensiva sobre Metz.

Atribuyeselos a soldados franceses el ridículo infundio de que las tropas francesas intentaban comenzar el día 15 de abril un gran esfuerzo para entrar en Metz.

El corresponsal del «Berliner Tageblatt» en despacho encaminado a apoyar tal infundio para consolar a la opinión alemana, dice que la gran ofensiva francesa en vez de operar defensivamente limitase a defender Verdun.

El mismo periódico quiere fijar la atención de las gentes en las avanzadas alemanas; pero declara que se ha hecho a costa de sacrificios importantes.

GODFREY.

de carruajes, rogándoles que los adornen para la batalla de flores.

Aun cuando alguno de los espadas aun no había contestado anoche a los telegramas que se le dirigieran, relacionados con las ganaderías de que proceden los toros que han de lidiarse, puede considerarse ultimado—salvo alguna contingencia—el cartel para las corridas de toros, toda

vez que ayer teléfono Gaona aceptando, como se esperaba, el precio que se le había ofrecido por tomar parte en las dos corridas.

Los diestros que trabajarán en ellas, con sus cuadrillas, son Gaona, Joselito y Belmonte.

Los toros que han de lidiarse en una de las dos tardes, serán de la ganadería del señor Moreno Santa María y en la otra tarde, de la del señor Albarrán y Martínez.

Creemos oportuno manifestar que estas ganaderías son las indicadas por dos de los diestros. Uno de ellos indicaba también la de Saltillo; pero de esa última indicación había que prescindir, por no parecer bien que quien la hizo designara las dos ganaderías.

Faeríamos a la verdad si no dijéramos que habiéndose hecho público el cartel, o sea los elementos que lo componen, se ha notado cierta contrariedad en la afición, por creer ésta que tomando parte en las dos corridas los tres astros coletudos, cosa que ocurrirá en muy pocas de las fiestas taurinas que se celebran este año en España (exceptuando una que va a haber muy pronto en Sevilla y en la cual trabajarán Gaona, Joselito, Belmonte y además Vicente Pastor), debían lidiarse toros de Miura y Santa Coloma, o de una de estas dos ganaderías la primera tarde y en la segunda, reses de la de Morube o Saltillo o Felipe Pablo Romero.

Pero aparte de que haciéndolo así, su iría considerablemente el presupuesto de gastos, que ha de ser muy elevado, daos las sumas que han de percibir Gaona, Joselito y Belmonte, debe tenerse en cuenta que las indicaciones de dos de estos astros son las que obligan al alcalde y a la Comisión a dar la preferencia a determinadas ganaderías.

La verdad es que los tales astros no contentos con cobrar cantidades excesivas, tienen otras exigencias, que no se permitirían, si todos los empresarios y todos los ganaderos se pusieran de acuerdo para obligar a los espadas a aceptar la condición de que habrían de correr los toros que figurasen en los carteles, siempre que procediesen de ganaderos asociados.

Nosotros siempre hemos visto con gusto y contribuido quizás a que en una de las dos corridas de Mayo o en las de Agosto, se lidiaran reses de una ganadería de la región; pero en las actuales circunstancias; y por motivos que a nadie se le ocultan, nos parece hubiera sido un acierto e influiría en el éxito económico de las fiestas de que se trata, el adquirir toros de dos de las ganaderías andaluzas antes citada y prescindiendo, por consiguiente, a ser posible, de la de Moreno Santa María.

Y conste que en lo que dejamos escrito no hay el propósito de molestar a nadie, ya que nosotros no nos inspiramos nunca en móviles de cierta índole que, si siempre son censurables, lo son más aún en asuntos completamente ajenos a la política.

### Véase cupón regalo en tercera plana

## Local y Regional

La Comisión municipal de pavimentación fué convocada de orden del alcalde, para el día de ayer, pero de los concejales que la componen, solo concurrieron al palacio municipal el señor García Ubierna.

Para asuntos profesionales marchó a Sevilla el abogado D. Manuel Giménez Cierva, segundo teniente de Alcalde del excelentísimo Ayuntamiento.

También ha salido hoy para Sevilla, a fin de presenciar las procesiones de Semana Santa y asistir a las corridas de toros, el industrial D. Jerónimo Ritóre.

El concurso para la confección de uniformes con destino a la guardia municipal, quedó desierto porque no se presentó proposición alguna. Se anunciará otro.

Ha sido nombrado profesor de la escuela superior de Guerra, el teniente coronel de Estado mayor D. Gabriel González Prats.

Sentimos que nos abandone un jefe tan ilustrado y que disfruta en Badajoz de generales simpatías.

La procesión del Huerto no se celebrará hoy, por carecer de fondo la hermandad.

### Toma de posesión

El nuevo jefe de la administración de Correos de esta provincia, D. Patricio Peñalver, tomará posesión de su cargo en el día de hoy.

Le deseamos cordialmente, grandes aciertos en el ejercicio de su cargo.

Ha fallecido en Olivenza la señora doña María Ruiz Pérez, hija de nuestro amigo D. Juan Ruiz Mira y esposa de don Guillermo Ruiz Sánchez.

Dicha señora, era muy joven, y su muerte ha producido en Olivenza general sentimiento.

A su padre, a su esposo y a sus tíos doña Rosa Ruiz Mira y D. Pedro Gazapo Alemán, damos el más sincero pésame por la desgracia que les aflige.

El pasado domingo fué conducido a la última morada el cadáver del Sr. D. José Henares, dignidad de chantre de la Iglesia Catedral en esta ciudad.

El Sr. Henares era persona de afable trato y disfrutaba de generales simpatías.

Descanse en paz.

Según parece, hay grandes probabilidades de que el señor obispo de esta diócesis, don Adolfo Pérez Muñoz, sea nombrado obispo de Madrid-Alcalá.

No sabemos si esto llegará a realizarse, pero aun cuando no llegue, se nos figura que el referido prelado, dadas sus condiciones, no llegará a hacerse viejo en Badajoz.

### Gran café de «La Unión»

Programa para hoy 19 de Abril a las nueve y media de la noche.

- 1.º Preludio.
- 2.º Eva (selección)
- 3.º El barbiere di Siviglia (fantasia).
- 4.º Poema descriptivo.
- 5.º Selección de couplets número 1.

### En el «Mercantil»

Programa para hoy 19 de Abril a las dos y media de la tarde:

- 1.º Iris vals Boston.—Prunetté.
- 2.º Fra diavolo (overtura).
- 3.º La Niña mimada.—Penella.
- 4.º Gran jota.—Trempo.

### A las nueve y media

- 1.º Coquette gavota.—Sudesi.
- 2.º La tajarera.—Barrera.
- 3.º El carro del Sol.—Serrano.
- 4.º Norma (fantasia).—Bellini.
- 5.º Philemon y Baucis.—Counod.

El tren mixto de ayer tarde, llegó con media hora de retraso, porque en el paso a nivel que hay antes de llegar a la estación de Campanario, arrolló a un carro, matando las tres mulas que a éste estaban unidas.

Instituto de Vacunación del doctor Cánovas. Plaz. de San Andrés, 6. Vacuna contra la rabia, Vacuna contra la viruela, gratis a quien lo solicite, de once a una.

### Flujos, flores blancas

Blenorragia, Leucorrea y todas las inflamaciones de los órganos sexuales, se curan radical y rápidamente con la

### Diana Rosello

### CAFÉ «LA PEÑA»

Moreno Nieto, 12, Badajoz

Esta es la casa que sirve el mejor café en Badajoz, y para que todo el público pueda comprobar esta verdad, ha puesto a la venta unos paquetes de su exquisito café, al precio de 0,70 pesetas, con los que se pueden hacer 12 tazas de un café superior, y en los que se explica la forma de hacerlo.

### Eladio Salinero de los Santos

Procurador de los Tribunales

ABRIL, 22.



